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HE VENIDO Y VENGO SIEMPRE, Y ESTARÉ SIEMPRE PARA VERTE CRECER, VER TU CRECIMIENTO
HASTA QUE VOS SE CONVIERTAN EN ESOS MAGOS DIVINOS, ESOS MAGOS SAGRADOS.

[20190512] Amados míos, son bienvenidos en esta hora para que vosotros hagas, realices; para que
te des cuenta que vosotros son los creadores. Yo os les digo, relájense si es que habéis venido hasta
aquí, si es que habéis venido a buscar, a encontrarte contigo mismo. Déjate llevar por la Justicia, por
la Ley, por el gran amor, por la gran paz, por la gran bondad, por la ternura; déjate llevar, sé la
humildad en estos tiempos.

Habiendo ya entendido que vosotros son la VIDA, que vosotros son el SER, el SER CREADOR,
habiéndolo entendido. Pues Yo les digo, aquietad vuestros pensamientos, aquietadlos y sigue
entendiendo cada día más vuestra propia vida, todas las cosas que están contigo. Sigue entendiendo
que todo es creación, todo es creación tuya y que hoy tienes el compromiso por tu amor-porque tú
eres Dios de ti mismo- el compromiso de cambiar, de transformar todo a este momento. Vosotros
estás comprometido contigo mismo a cambiarlo todo; porque de cierto os les digo, es esta la misma
energía que necesitas cambiar, ya que vosotros a través de un tiempo vivido aquí sobre la tierra
habéis hecho tantas cosas; la energía la has cambiado, le has dado tonos, le has dado cambios.

Pero vosotros habéis trabajado en ese lado que hoy es equivocado para ti, porque ya no es licito en
ti matar, ni violar, ni robar, nada de este mundo, de todo lo que has dejado ya no es licito para ti; y
tienes que cambiarlo, tienes que transformarlo. Aquí os te he dicho, no hay un Dios, ni hay un malo
que te haya hecho caer, que te haya hecho aquello para que vos lo hagas, no; tú lo hiciste de tiempo
en tiempo. De eso tienes que quedar claro ahí en tu alma, ahí en tu conciencia para que hoy surjan
los arrepentimientos y surjan los cambios, los cambios que necesitas para este momento, para esta
hora. Porque vosotros necesitas aclarar tus pensamientos, necesitas despertar para que no sufras ni
duermas más en despoblado. Hermanos, ya que el hombre, ya que vosotros has culpado, siempre
has culpado, porque siempre has visto hacia afuera, porque siempre has pensado y has acatado la
voz ajena, aquél que os ha querido y quiere y está manipulando, aquél que te ha dicho de un Dios
afuera o de un mal afuera, de un Satán afuera.

Hermanos, deseo que comprendas la realidad que tú mismo has hecho, que todo eso vosotros lo has
puesto, pero Yo deseo que lo disuelvas y vuelvas a ser diferente en vuestra vida, no con creencias.
Porque solo vos eres la fe, solo vos eres Dios de ti mismo, solo vos eres el que has hecho y has
deshecho todas las cosas. Yo deseo que así comprendas y te comprendas verdaderamente, para que
hoy con toda facilidad puedas patentizar que eres tú el único que puedes transformar las cosas. Y
vosotros que me has escuchado durante tantos y tantos tiempos, es hora de demostrar, hora de
hacer las cosas para que vosotros estés en un reino. Porque, no creas como los demás tus hermanos,
que son mis hermanos, no, mis hermanos que son tus hermanos, creen y piensan que todavía
volveré y traeré el Reino de los Cielos a la tierra todavía, en el que ellos van a entrar, no, no pienses
como ellos. Cree que el Reino ya está contigo, cree que Yo estoy contigo y que estoy en pos tuya
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ayudándote a convertir las cosas para que disfrutes el tiempo necesario en este cuerpo. Pero es
necesario que tú creas, que tú te comprendas que eres tú el CREADOR y que lo has sido y que lo
eres y lo serás siempre, y que tienes que corregir todas las cosas, toda tu creación. Tienes que corregir
tu alma, tu conciencia para que nazca esta planta verdadera.

Porque hoy vosotros están careciendo este mundo, esta tierra, esta humanidad, porque día a día han
trabajado en el lado opuesto, ¿crees en el lado opuesto? ¿Lo crees en el lado opuesto? Es por eso
que no tienes la abundancia a tu lado, sino tienes lo contrario. Pero Yo os te digo, cree hoy que tú
eres el CREADOR, que lo has sido, que por eso son las cosas como son, están como están, créelo, mi
bien amado. Porque también tienes que creer que no hay un Dios ajeno a ti que pueda mandarte las
cosas que necesitas, no, si eres tú mismo, si eres tú quien has hecho todas las cosas que están, solo tú
las has hecho. Pero vienes con todas tus creencias funestas, porque nada más este mundo conoces,
esta vida la que os tienes, la que os vives; y solo eso conoces, pero no te conoces a ti mismo. Y hoy
tienes el compromiso amoroso de transformar, porque es lo único, transformar. Porque ya está
hecho todo, todo está hecho, ¿no está hecha toda las bases en tu tierra ya? ¿No está todo aquí en tu
tierra? Pues todo lo que no ves, es todo lo que has ocultado por hacer otras cosas. En verdad Yo les
digo, ¿qué hay que hacer en tu tierra? ¿El agua, o sea los mares? ¿La tierra? ¿El sol? ¿La luna? ¿Las
aves? ¿Las plantas? ¿No todo esto está contigo ya? ¿No todo esto vive contigo? En verdad, ¿vas
hacer a la perfección? Tú eres la perfección, mis bien amados; tú perfección solo te has convertido en
lo imperfecto para ti hoy, pero eres tú mismo el que lo has hecho. Porque vosotros mismos hicieron
las guerras, han hecho los temblores, han hecho las inundaciones, han hecho los acabes de las
plantas, las has convertido en un raquitismo, pero esto solamente vos lo has hecho. Pues esto es lo
que tienes que transformar, hacer las bases limpias, puras, para que recibas lo que vos quieres. Hoy
vosotros quieres salud, hoy vosotros quieres que todas las aguas, la tierra, los animales sean puros,
sean limpios, sean diferentes. Todo eso vos lo tienen que hacer, esa limpieza. ¿O crees que otro Dios
lo hizo para que aquél Dios lo limpie? ¿Entonces, no te ha hecho a imagen y semejanza? Pues debes
patentizarlo en ti, porque tú mismo has vivido todo esto, has hecho todo esto y lo has vivido y lo
están viviendo.

No busquen nada por fuera, el hombre, la humanidad busca las cosas por fuera, buscan una
felicidad, buscan un poder, buscan que otra cosa les haga la sanidad. Y Yo os declaro aquí, todo sale
de ti, todo lo que ves que viene a ti es porque ha salido de ti. Pues solo tú podrás acabar, podrás
aniquilar lo que vos no quieres que tengas. Y para esto se requiere que tú humildad, se requiere
amor, paz, bondad, ternura, porque éstas son las medicinas que tienes que brotar dentro de ti hacia
vuestro cuerpo, hacia la tierra, hacia las cosas, para que las cosas las veas cambiadas, las veas
redimidas. Porque vosotros sufres, tu cuerpo lo denota y ha llegado el lloro y el crujir de dientes,
porque te encuentras en esa encrucijada que no sabes dónde ir, no sabes qué hacer.

Pero Yo os te digo, si has venido hasta aquí, solamente relájate, abre vuestro corazón, vuestros
sentimientos; y deja, que como una flor que brota, deja brotar esos sentimientos divinos, déjalos que
fluyan hacia este cuerpo que es tu cuerpo y déjalo que solo viva feliz. Porque, Yo os te digo, el
hombre busca las cosas por fuera, el hombre busca todo por fuera, todo y no hay nada que venga
de afuera, todo fluye de vosotros hacia afuera; de vosotros, me refiero a que vosotros eres el SER
responsable de ti mismo. Es por eso que os te digo, ¿quieres acabar con todo eso? Solamente ámate,
siéntete que eres el creador de ti mismo, de tus cosas y dale formas a tu cuerpo; tu cuerpo que es
donde vives, es la primera casa de ti, ahí vive el amor, vive la paz, vive la bondad, vive la humildad;
vive, vive y tu cuerpo por añadidura lo sentirás feliz, lo sentirás con vida porque tú eres la vida y
verás los caminos esenciales porque tú eres el camino.

Por eso os les digo, si has venido hasta aquí a esta Escuela, entra a esta luz, acomódate bien y
esparce tu luz también y hazte una con ella. Solo así estarás vosotros cambiando y tu cuerpo lo
empezará a sentir; y si lo estás haciendo, lo estás sintiendo y podrás vivir los días, los meses, los
años, felices, contentos en este cuerpo. Pero no le pidas peras al olmo, no; hazlo tú mismo, porque
eres tú mismo el que lo tienes que realizar, siempre ha sido así. Lo único es que vosotros, los
hombres, las criaturas han formado así, se han hecho dos, han caído en la esquizofrenia y esto os ha
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hecho perderse de vista a sí mismo. Por eso les digo, si has venido hasta aquí a esta Escuela, ven así,
estate así y disfrútate, gózate para que vuestro cuerpo entre en ese gozo también. Porque el cuerpo
manifiesta todo lo que tú eres, hablo de vosotros SERES y de vuestro cuerpo tuyo, para que el
cuerpo tuyo manifieste vida tienes que estar ahí, no busques la vida afuera, eres tú mismo ella
misma.

Ya es tiempo que aprendas a conocerte para que vosotros puedas andar en esta tierra, en este
cuerpo con esa fortaleza divina, esa fortaleza espiritual. Pero, ya os les digo, no hay nada de afuera,
todo está, todo eres vosotros mismos, créete, créelo en tu corazón, ya no vivas en esquizofrenia, te
digo, sé tú porque eres el único, eres el SER UNO en este cuerpo. Fortalezcan vuestro cuerpo,
llénenlo de júbilo, llénenlo de felicidad, llénenlo de sanidad. Yo os les digo, envuélvanse en esta luz
que Yo os les doy, beban de esta agua, coman de este pan para que vosotros disfrutes vuestro
momento. Pero ya no esperen nada, nada, no juzguen a nadie, no esperen nada de este mundo.
Compréndete, te digo, que eres el único SER, el único autor, el único arquitecto de tu propia vida,
son. Vosotros tienes que reconocerte como el SER UNO para que puedas corregir y entonces tu
cuerpo pueda estar feliz, pueda sentirse dichoso.

Esta es tu hora, hazla, has que este momento aparezca como el tuyo, como la hora que debe ser
para dar el cambio necesario en vuestro vivir. Demuestren, pues, que vosotros estás conmigo, que
vosotros vives conmigo; pero no lo hables, no lo digas de palabra, ejecútalo para que así nadie te
pueda decir lo contrario a ti. Pero es necesario que vosotros realices, hagas como SER, vosotros
podéis hacerlo porque eres el espíritu poderoso. Experimenten este momento, esta vida,
experiméntenlo, sálganse de donde han estado, de donde son; porque vosotros has hecho una casa,
pero no me refiero a esta casa física, sino que me refiero a los estados mentales en donde vosotros te
encuentras. Y vosotros en tanto tiempo te has creído diferente con los tuyos, con tus hermanos y tus
hermanos contigo, y hasta hoy están en diferencias vosotros. Pues te digo, no tienes que pensar más,
no tienes que decir más cosas, más que:“Yo Soy la vida, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la
humildad, Yo Soy el Creador de mi mundo, yo restablezco mi mundo a este momento, a esta hora.
Yo me demuestro una vida a la que quiero vivir, del pasado lo único que debo controlar y
transformar son las energías compuestas que yo mismo he hecho”. Así debes de pensar, razonar, así
debes vosotros de vivir. Pero es necesario que se salgan de sus mundos, porque vos lo dices que cada
cabeza es un mundo, pues tienes que salirte de tus mundos; cuando te salgas has entrado a la
humildad, la humildad te ha poseído, tú has entrado a ella. Pero hoy todavía vives en el lado de la
prepotencia, ahí dentro; porque la prepotencia separa, la prepotencia te hace dos, la prepotencia te
hace ver dos, la prepotencia distingue. Hermanos, y vosotros estás ahí, vosotros se encuentran ahí y
has venido de ahí de esas partes y has bajado hasta aquí. Pero es necesario que renuncies a tus partes
que te están ocasionando tus caídas, tus enfermedades, todo lo más vil que puedas sentir en ti
mismo.

Contrólense, porque vosotros vives como las aves que no las puedes tocar porque ellas no se dejan
tocar. Así vosotros también en tu interno vives como ellas, que te haces mezquino ante Mí porque
rehúyes a mi estado. Pero Yo os les digo, siéntanme, óiganme, Yo os les digo que Yo Soy el amor,
que Yo Soy la paz, Yo he traído la vida a vosotros que estaba perdida en ti, Yo os traigo esta comida
a tu vida, ya que vosotros son como los polluelos que es necesario que su madre les traiga de comer
y de beber. Hermanos míos, pero como vos ves, lo único que Yo hago es sacar la comida que está
en tu SER y volverla a dar en vuestra boca. Hermanos míos, en verdad Yo les digo que son como
niños de pecho. Pero por eso he venido y por eso vengo siempre y por eso estaré siempre para
verte crecer, ver tu crecimiento hasta que vos se conviertan en esos MAGOS DIVINOS, esos MAGOS
SAGRADOS. Porque os les parecerán raras las palabras que Yo os te digo que eres un MAGO y a
vosotros les parece que no son; pero Yo os les digo que sí, SON MAGOS VOSOTROS. ¿No vosotros,
pues, has hecho las enfermedades? ¿No han salido de ti? ¿No salen de ti, mis bien amados? ¿No
vosotros eres creador del dinero y que hoy no lo tienes porque te has perdido? ¿No vosotros eres el
sembrador? ¿Pues no vosotros eres el TODO? Si todo lo que hay en tu tierra es tuyo, tú lo has
hecho. ¿Y no le llamas MAGO al que hace? Pues VOSOTROS SON MAGOS porque eres tú el
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CREADOR, el HACEDOR de toda tu vida, de todo lo tuyo. Pero séanlo con esta claridad, séanlo
vosotros, compréndete, compréndanse y entonces se darán cuenta que vosotros eres todo.

Déjate llevar por el amor divino, por la paz divina, deja que fluya, fluye; esos dones déjalos fluir de
dentro hacia afuera porque siempre ha sido así, aunque veas que viene el amor, viene porque
vosotros ya lo soltaste, porque es como un bumerán que lo sueltas a la orilla del mar y vuelve a ti
otra vez. Así son tus pensamientos, así es tu alma a través de tu pensar sale y vuelve otra vez a ti;
esto lo has hecho hoy y siempre. Sean conscientes de esto ya que están en esta Escuela Espiritual,
están recibiendo todo esto, porque esto os pertenece a la vida íntima del hombre, esto es el hombre,
esto es el SER, esto siempre es. Solo que vosotros, la humanidad ha entrado a esa esquizofrenia, por
eso no pueden ver que son la realidad de la vida. Amados míos, llénense pues, llénense de amor,
llénense de paz, si en caso que has venido a ella y si en caso no, ya que estás aquí llénate, llénense,
mis bien amados; porque con esto podrás transformar lo que vos quieres.

No podrás ver venir a alguien, sino podrás verte a ti mismo aquí mismo, no podrás ver hacer las
cosas que alguien te las haga, sino podrás verte haciéndolas tú mismo, porque eso es vuestro deber.
Yo os enseñe los pasos y están los pasos dados, pero vosotros no te crees, vosotros no os te crees. En
verdad, Yo les dije a mis Discípulos y a los que estaban conmigo en aquél tiempo: “Si tuvieran la fe
como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te
dije y les dije”. Pero hasta hoy eso es una fantasía para ti, y es una fantasía muy lejana porque lo ves
imposible. Y vosotros y mi amada humanidad en ese tiempo me vio realizar muchas cosas, calmé la
tempestad y era increíble para ellos y también es increíble para ti; sané los enfermos y era increíble
para ellos y también para ti. Hasta hoy no ha cambiado nada, por eso Yo dije: “Todo pasará, menos
mi palabra, menos mi palabra, será viva para siempre”. Cuántos años tiene y no pasan y siguen
intactas. Ya no seguirán intactas cuando vos lo hagas, entonces se reafirmarán más y nunca de
acabarán. Vosotros has escuchado que Yo pude resucitar a Lázaro, Yo pude hacer caminar a un
inválido, Yo pude hacer que viera un ciego; y para vosotros aún, para ese tiempo y para hoy, es
imposible, no se cree que exista esto. Y Yo os te digo, que esto es lo que ha sido siempre y será
siempre. Pero vosotros estás lejos de tu realidad, como no lo crees, pues no se hace en ti, si tú lo
creyeras, en esta hora verías cambiar todo lo que quieres que cambie, tu cuerpo, todo tu cuerpo
entraría a una vida nueva por ti.

Hermanos, y esto es lo que vosotros tienes que hacer para que seas crédulo ante mi amada
humanidad y para que seas el gran mártir de esta vida. Pero Yo os les digo, que es necesario morir y
nacer de nuevo, es necesario. Porque Yo también os dije: “No se pueden amar a dos señores a la
vez, a uno tendrás que aborrecer”. Pues vosotros has decidido en tiempos pasados, me has
aborrecido a Mí; Yo Soy la verdad, Yo Soy la vida y vosotros has hecho lo contrario. Por lo tanto os
les digo, me has aborrecido a Mí. Y crees vosotros en ti, pero en todo lo adverso, en todo lo
negativo. ¿Porque cómo crees que existen las enfermedades? Y éstas para ti existen. Todo existe por
ti, todo, y esto existe porque tú eres la existencia universal y vosotros haces existencias. ¿Cuándo vas
a entender que tú mismo eres, que siempre lo has sido y siempre lo serás, como siempre lo eres?
Amados míos, ¿cuándo vas a comprender que tú no eres nuevo, no eres de hoy, que tú ya eres
eterno? ¿Cuándo vas a comprender que lo que no es eterno son los cambios que tienes que dar a la
vida para vivir? Son tus cosas las que no son eternas, porque éstas son como las brumas del mar, son
como las espumas que se hacen y vuelven apagarse, son tus creaciones que le vas dando cambio y
que le tienes que dar el cambio conscientemente, amados míos.

Prepárense y háganlo ya, porque Yo os les digo, no es para nadie el compromiso ni el deber, no es
para nadie, es para ti mismo, es donde entras a una nueva etapa, a una nueva vida; es donde entras
a tu felicidad eterna, es donde vosotros das final y das principio y en viceversa también. He aquí
pues, pero háganlo, solo es transformar las cosas que son vuestra vida, transformen, al mal
conviértanlo en bien, a las enfermedades conviértelas en perfección, en salud y si vosotros estás
dentro de ello Yo estoy ahí contigo, pero quiero verles, quiero verles amados hermanos. Vosotros
no les he mirado en voluntad de hacer, de transformar, vosotros te has comportado de repente aquí
como una ave de paso sin estacionarse. Y es necesario que vosotros paren, moderen, es necesario
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que entres a esta verdad que eres tú mismo. De esto que Yo les estoy dando, pudiera Yo darles día y
noche, pero Yo en aquél tiempo os dije: “La mies es mucha y los odres muy pequeños”. Hoy a
vosotros se los digo: “Mi palabra, la verdad es mucha, pero las mentes, vosotros, son poquita
mente, no alcanzas a digerir”. Por eso Yo solo les mando a amar, no digan: Yo quiero amor, yo
quiero paz, yo quiero bondad, no, no, mis bien amados. Digan: Yo Soy el amor, Yo Soy la paz, Yo
Soy la humildad, Yo Soy la sanidad perfecta, Yo sano mi cuerpo Yo hago producir todas las cosas
que necesito, Yo transformo porque YO SOY ALQUIMISTA; y EL ALQUIMISTA ES AQUEL QUE
TRANSFORMA LA TIERRA EN FIERRO, EN ROCA Y LA ROCA LA ESCULPE. Eso es ser alquimista y
vosotros lo eres, amados míos.

Pero han perdido el sabor, han perdido el tacto, lo tienes perdido, lo tienes guardado. Entonces
tienes que regresar, tienes que volver a ti, porque no es un ir, es un volver a ti mismo. Pero
practiquen, practíquense como el amor; si vosotros lo estuvieras haciendo esto se sentiría y fuera una
fiesta, si practicares la humildad no existiría lo contrario, solamente la hermandad, solamente el
amor tendría cabida aquí. Si vosotros practicares todo esto, esta Escuela sería magnifica, sería
hermosa, esta Escuela se ha hecho palabras, también se ha hecho como todos los templos, las
iglesias, también esta Escuela se ha hecho palabras, se ha hecho teoría. Hermanos, no dejes que esto
se siga convirtiendo en eso, para que esta Escuela sea verdad tienes que hacer, y si en caso esta
Escuela se ha convertido en algo deshonroso, es cuando vosotros has hecho cosas en el mal y la has
desprestigiado, la has desprestigiado vosotros; eso lo has hecho vosotros, todos han hecho esto y
todos tienen el compromiso de cambiarlo, porque vosotros eres la vida aquí. Esta Escuela no tiene
vida si no estás aquí.

Hermanos, hagan pues, fructifiquen las cosas, realícenlas, dejen que vuestros hermanos sientan una
necesidad que aquí se acaban las necesidades, deja que esto sientan tus hermanos, deja que ellos
sientan este amor y esta luz, este poder. Vosotros has y estás desprestigiando a esta Escuela, dale
brillo a esta Escuela. Esto es con vuestra persona, con vuestros estados, sálganse de sus casas de
donde siempre están y vengan aquí, sean niños otra vez, sean niños y nazcan aquí, crezcan aquí en
este jardín. Dejen ya vuestras casas, pero no me refiero a estas casas materiales, me refiero donde te
encuentras ahí en vuestra conciencia, en vuestra mente.

Amados míos, Yo les doy paz, Yo les doy quietud, ya que vosotros la has tenido muy ocultamente,
no es que están perdidas, es que la has ocultado bastante para poder hacer el mal, para poderlo
hacer esto lo has ocultado, lo has ocultado tanto; sáquenlo de ahí, desenvuelvan ya y háganlo
exactamente ahora mismo. Llénense de paz, deja que fluya la paz de tu interior, no esperes que
venga. ¿De dónde ha de venir? ¿En dónde está, mis bien amados? ¿En dónde está ese amor, esa paz,
esa bondad? ¿En qué sitio de este mundo está? No hay, solo en ti está, solo tú eres porque son tus
dones, amados hermanos. Por eso os les digo, no seas como tus hermanos que buscan, que piden ser
eso, pero que no saben que son ellos mismos ya, ya vosotros tienes que creerlo.

¿Qué haces aquí en tu tierra vosotros? ¿No pruebas la comida cuando la estás haciendo para saber si
está bien o le falta sal o está simple? ¿No eso es lo que haces? Pues también esto, y más que aquello
tienes que hacer. Prepárense, sean vosotros los que des testimonio, los que haces las cosas, los que
puedes decir, pero sé tú el SER ÚNICO. Porque vosotros eres como tus hermanos que pregonas mi
palabra, pero no la haces. Y Yo os te dije:“La palabra sin obras es vanidad, es vana, es como hoja
seca que desprenden los vientos”. Así os les dije y así os les digo a vosotros. No busques más, cesen
la búsqueda y crean que vosotros eres lo que buscas, cree que en vosotros está y ahí está, hermanos.

Este es mi mensaje que tengo para ti en este tiempo y en esta hora, de vosotros depende que esto
crezca o muera en vosotros; solo tú eres la vida, hermanos, tú haces vivir y haces morir, solo vos
eres y de vosotros dependerá qué hacer contigo mismo, qué hacer con las cosas. Hermanos, pero Yo
os les doy paz, amor, ternura, humildad y aquí encuentras esto, es aquí donde puedes hacer las
diferencias, puedes hacer lo que os quieras hacer, eso haces. Pero lo que hagas, lo que haces,
recuerda que todo tiene consecuencia, todo tiene una recompensa en tu vida, así es, piénsenlo,
razónenlo bien. Porque has endurecido tu corazón tanto, porque tu corazón está como una piedra.
¿Por qué no puedes? No puedes porque te has hecho el débil, te has hecho el débil, te has hecho el
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débil y cuando se hacen el débil están en prepotencia. Pero vosotros son MAGOS, aunque vosotros
no lo aceptes lo han sido, vosotros lo han sido y lo eres y lo seguirán siendo. Ya os te dije: ¿Culparás
a Dios o a Satán de tu vida? ¿Acaso los culparás como los culpan tus hermanos? Ni uno de los dos
existe afuera de ti, todo existe dentro de ti. Hermanos, si hoy no lo comprendes, hoy te lo adelanto
para que el día de mañana -cuando seas adulto- lo entenderás. La adultez, no me refiero al cuerpo,
vosotros puedes tener los cuerpos viejos, pero eres un niño, eres un niño de pecho. ¡Ay, mis bien
amados!, un día les podré desarrollar esto, Yo quisiera darles más, pero es lo único que puedes
aceptar, aunque digas que no; porque el no, es aceptar también. Pero como siempre he estado
contigo, como siempre estoy, como siempre estaré; porque para esto estoy en esta tierra, para esto
no me he ido a ningún lado. ¿Dónde debo ir si Yo Soy el reino, si Yo Soy la gloria? ¿Dónde estoy,
pues, no estoy aquí? Y el que me sigue, el que me busca, el que está y el que hace las cosas está
donde Yo estoy.

Benditos sean todos, hermanos. Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por este
instrumento –que no es el cuerpo- porque no me refiero al instrumento como cuerpo, sino al SER, a
la conciencia, a su alma, al alma, mis bien amados. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


